

Meisterschaft im Aircombat

TÖNNISHÄUSCHEN. Der Modellflugclub Ahlen (MFC) hat von seinem Dachverband, dem Deutschen Modellfliegerverband, den Zuschlag zur Ausrichtung der 15.

Deutschen Meisterschaft im Aircombat erhalten. Das Wettbewerbsfliegen findet am Wochenende des 5. und 6. August auf dem Gelände am Alten Münsterweg zwischen Tönnishäuschen und Sendenhorst statt. „Die Teilnehmer werden bereits am Freitag anreisen“, so der Vorsitzende Dr. Ulrich Kund. In allen Kategorien werden dann am Samstag die soge-

nannten Vorläufe geflogen. Am Samstagabend stehen die Teilnehmer des Finales fest. Dieses wird am Sonntagvormittag ausgetragen, so dass gegen Mittag die deutschen Meister feststehen dürften. Die Siegerehrung findet gegen 14 Uhr statt. Während des gesamten Wettbewerbs sind Zuschauer willkommen, um die spannenden Luftkämpfe mit bis zu sieben gleichzeitig aufeinandertreffenden Modellflugzeugen zu verfolgen. Als besonderes Ereignis wird am Samstag eine Nachtflugschau angeboten.



Bei den Luftwettkämpfen sind interessierte Zuschauer immer willkommen.

Foto: Peter Schniederjungen